# CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN



D. Luis Fernando Martín Amodio Herrera Consejero Dominical\* Presidente del Consejo de Administración Ingeniero Civil por la Universidad La Salle de México. Es socio fundador y copresidente del Grupo Caabsa, consorcio empresarial fundado en 1979 e integrado por 30 empresas pertenecientes a los sectores de construcción, inmobiliario, concesiones y servicios.

D. Julio Mauricio Martín Amodio Herrera Consejero Dominical\*\* Vicepresidente del Consejo de Administración Ingeniero Civil por la Universidad La Salle de México. Es socio fundador y copresidente del Grupo Caabsa, consorcio empresarial fundado en 1979 e integrado por 30 empresas pertenecientes a los sectores de construcción, inmobiliario, concesiones y servicios.

#### D. Tomas Ruiz González

Consejero Ejecutivo Consejero delegado del Consejo de Administración Licenciado en Derecho por la Escuela Libre de Derecho, México, D.F., Diplomado en Finanzas por el Instituto Tecnológico Autónomo de México y Maestría en Economía Política Internacional por la Universidad de Columbia, NY. Ocupó distintos cargos relevantes en el Banco de México y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público del Gobierno de México, destacando Subsecretario de Ingresos y Presidente del Servicio de Administración Tributaria. Fue también Director General del Banco de Obras y Servicios Públicos (Banobras). Desde el año 2020 es Director General del Grupo OHLA y actualmente Consejero Delegado.

#### **Vocales**

# D. Francisco García Martín Consejero Independiente

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad Politécnica de Cataluña y Máster en Dirección de Empresas Constructoras e Inmobiliarias por la Universidad Politécnica de Madrid. Durante más de 15 años desempeñó distintos cargos de responsabilidad en FCC hasta ser nombrado Director General de FCC Construcción en 2001. En 2009 se incorporó a Grupo Isolux Corsán como Presidente de Corsán-Corviam donde, posteriormente, ocupó el cargo de Consejero Delegado del Grupo. Distinguido con la Medalla de Honor del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos en 2022.

# Dña. Reyes Calderón Cuadrado Consejero Independiente

Doctora en Economía y en Filosofía, por la Universidad de Navarra, donde ha ejercido como Decana de Economía y como Directora de Reputación. Programa de Alta Dirección de Empresas por IESE y Transformación Digital por Instituto de Empresas, cuenta con media docena de patentes de Inteligencia artificial aplicada a Riesgo operativo, riesgo reputacional y consumo energético. Ha sido secretaria del Consejo de Administración del Instituto de Empresa y Humanismo; consejera independiente y presidente de la Comisión de Auditoría de la Corporación Pública Empresarial de Navarra, y actualmente es consejera independiente en Abside media. Es profesora titular de Gobierno Corporativo y Ética de la Universidad Pontificia de Comillas, habiendo sido profesora visitante en Hass School (Universidad de Berkeley), en the School of Economics en University College of London, en La Sorbona. En su faceta artista, es autora de doce novelas traducidas a varios idiomas siendo galardonada con el Premio Azorin y Premio Abogados de novela.

## Dña. Ximena Caraza Campos Consejero Dominical\*

Licenciada en relaciones internacionales por la Universidad de las Américas (México) y master en Dirección y Administración de Empresas por el IE. Con diversos cargos en la Secretaría de Relaciones Exteriores de México hasta ser nombrada Cónsul de México en Milán. Ha desempeñado diversos cargos de representación en organismos públicos y privados y desde 2018 es Directora General de la Casa de México en España. Desde 2019 es consejera independiente del consejo de administración de Realia Business, S.A. Presidente de la Comisión de Auditoría y Vocal de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

# CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN



D. Andrés Holzer Neumann
Consejero Dominical\*\*\*

Licenciado por la Universidad de Boston y posee un MBA de la Universidad de Columbia. Es un empresario con más de 50 años de experiencia en la gestión de empresas de diversos sectores, incluyendo la construcción, el inmobiliario y la relojería. A lo largo de su carrera, ha asumido cargos en empresas de ámbito internacional, en países de América Latina, Europa y Estados Unidos, entre otros, la presidencia de Grupo Industrial Omega, la dirección de la Industria Nacional de Relojes Suizos e Inmobiliaria Coapa Larca, referente en el sector inmobiliario mexicano, fue miembro del Consejo de Administración de DUFRY AG, multinacional suiza cotizada en la Bolsa Suiza y director de Hudson Ltd., filial de Dufry cotizada en la Bolsa de Nueva York.

## Secretario no consejero

D. José María del Cuvillo Pemán

#### Vicesecretaria no consejero

Dña. María Fernández Martínez

\* Designado a propuesta de Forjar Capital, S.L.

\*\* Designado a propuesta de Solid Rock Capital, S.L.

\*\*\* Designado a propuesta de Inmobiliaria Coapa Larca, S.A. de C.V.